

## 広報



## ごじょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話(018876)代 2100番  
 印刷所 湖東印刷所 電話(018876)2430番 一部 5円  
 郵便番号 018-17 毎月 1日・15日発行

## 人口と世帯

世帯数 3,961世帯  
 人口 17,293人  
 内訳 { 男 8,350人  
 女 8,943人

住民登録調 (51年7月末現在)

転入・転出の場合はかならず窓口へ届出ください。



第6回東北中学校バスケットボール選抜優勝大会が8月2日～4日まで仙台市宮城県営スポーツセンターを会場に、東北六県から各2チーム、12チームが参加して開かれた。1日目の1回戦は河南中(岩手1位)と対戦、スピードとシュート力に勝る五一中は終始相手をよせつけず快勝、続く2回戦は対松島中(地元宮城1位)は最初から一進一退の白熱戦で、ついに延長戦の末、1点差でようやくくり切ることができた。最後に決まったシートは、まさに神業の一瞬だった。

宿敵の外旭川中と対戦4ゴール差で県大会のお返し

2日の準決勝は八戸三中(青森2位・昨年優勝)と対戦、予想より楽な試合で結果は7点差で破り決勝へ進んだ。決勝戦はいよいよ宿敵外旭川中(秋田1位)秋田県同士となつた。しかも県大会で2ゴール4点差で敗れた相手。選手達も今度こそは、の意気に燃えていた。試合は始めから五一中ベースで進められ、ついに4ゴール8点差で2回目の東北優勝を成し遂げることができた。戦歴次の通り。

## ◆予選リーグ

五一中	64 { 36~26 28~19 } 45	河南中(岩手1位)
	25~22	
五一中	52 { 22~25 } 51	松島中(宮城1位) 5~4

## 五一中(バスケットボール男子)

◆準決勝  
五一中 48 { 23~15  
25~26 } 41 八戸三中(一昨年優勝)

◆決勝  
五一中 56 { 30~25  
26~23 } 48 外旭川中(秋田1位)

畠沢(正)監督は「あの瞬間、やった」と思わず立ち上つしまった。パンザイパンザイの歓声が乱れとぶ応援席、県大会で敗れた時の悔しさがふっとんでもしまい、こみあげてくるものをおさえきれない。夢中になって合い、よろこんでいる選手のイガクリ頭がいじらしく思えてならなかった。

## 青刈頭で勝利を喜ぶ

秋田県大会で4点差で優勝を逸した選手達は「東北大会では」の合い言葉に全員青刈ぼうずになつて誓いつた。2月の全国選抜で優勝したとき、このチーム、ヒヨットすると全国大会へ行けるようになるかも?と考えることが、あつたがそれが実現できて本当に感激です。」勝つことはきびしいと今回ほど強く感じたことはなかった。これまで物心両面にわたって力強くご支援くださつた父兄、そして町当局、市民各位に対して心から感謝し、来る16日～20日まで静岡で行われる全国大会でもすべてを傾注してがんばつて来ることを誓いたい。」と語つておられた。

## 三年ぶり二度目の東北

いろいろなわけだが、東北代表の名前についているように思ふ。今までの力の続く限り頑張りたいと思う。

今度静岡で全国大会が行なわれる。そこで、その意味で多くの人々に心から感謝している。

これまで私達は、東北大会で勝てるなど思つてもいかつたが結果は優勝した。今になつてみると勝つだけのものがあつたのを思ふ。それは、一生懸命私達が育ててくれた監督、また監督のもとで勝つことを目標にしてきた部員、暖かい目で練習をみてくれた部員の方々、それにも物心両面で応援してくれた町の人々、毎日のように来てくださったOBの人達、こういう人々に私は恵まれていい。その意味で多くの人々に心から感謝している。

優勝旗を手に喜びの選手達(写真は上町渡辺陸太郎氏提供)

▲広報サロン  
東北代表の名にふさわしい戦いを



五一中バスケット主将  
門間良雄





上山内移動町民室

モデル事業で生活環境を整備

去る八月九日午後六時三〇分から、上山内部移動町民会議室が、町民館で開催された。この町民会議室は今回で四回目を迎えたが、町民館の町に対する要望や意見を少しでも西回目のときに反映させ、明るい町づくりの一助とするものである。今回、六つの要望について町当局から回答が出され、農村総合整備モデル事業との関連で生活環境を整備し、道路などについては暫次舗装補修を行う方針を明らかにした

午後六時半。最初に伊藤(与)、部屋で「一日の仕事で疲れ切つておりかも夕食前という中で部落のはんどの家からきていたいだこに感謝する。この点から見て、皆さんが日頃町政に対して関心をもっているのか現われである」と、あいさつがあった。

整備した様方から來る希望はほとんどどの桟の中に組入であったが、当初は四年計画であつたが、いろいろの國の予算とともに絡みこれまでのところ十四七年間に延びた。又、町

157

計画が具体化

引きつづき町長から町の現況と  
将来への発展を考える場合長期計画の  
策定が必要である。これは財政的、  
的にやらなければダメがで行き難い。  
政策率が期待できないためである。  
第二には学校をつくろうが一番問題の  
は土地の取得である。これを先行して  
取得することで解決するために開発公  
会社を設立した。計画から六年間  
いろいろなものを建築したり、道路等を  
つくり、形となつて皆様の前に現  
われれる状態となった。

橋、道路、下水の整備に関する  
は農村総合整備モデル事業がある  
現在皆様からいただいている税金  
は職員の入件費をまかなうだけ  
他の事業をやるというわけにはい

セントラル体育馆、五高、大川小学校など公設施設はだんと何かといつぱり秋田市を中心とする交通網の整備である。昭和五十五年から五十六年の間に東北縱貫道ができる。それに呼応して、秋田間の道路が整備される。

かがむ場合のことを補助事業にせよ、方針を取つてゐる。とりわけ農業は、整備され、省耕機から来る望みは、どその枠に組入れてある。

当初は四年計画であったが、いろいろ國の予算とも絡み今までのところ八年間に亘る。又、都は都市計畫事業でやった。そこで、既に警察署の区画整理、中央病院、雀籠線、それにセンター、体育館等、周辺の公園を整備して、特別なことがない限り、六年半、年に示した長期計画の中のめぼしいものはほとんど手をついている。

つきに秋田湾大橋工事開発との関連で自動車専用道路となるべき道筋を示す。その場合、町内に既存道路と連結するインクラインやインターチェンジができるが、これを想定しておかなければならないだろう。そして、それを柱に商業振興にウェイトが移るだろうと考える。こうした点を念頭におながら正面は二八五号線と五城

この良い例である。  
第二は全く金で評価するとい  
う習慣である。  
第三はテレビのCMによって日  
本語という言葉が混乱している。本  
試行錯誤をなすは本質的  
なもの、真実というものを把握しな  
ければならない。  
学校給食の本質化にしても児童に  
食べてさせられるのはあくまで糧に  
して人間が生きるために一つ  
の手段として考え、皆で合意を得  
ながら相互の価値判断をする。し  
たがって、大規模開発が良い  
のか、インフレチー

燃について  
校内まで五十二年度予算を  
措置したい。  
森について  
活道路とも関連するので半  
に着工したい。

重量制限は何トンか。  
町へ：永久橋にすれば一千円ばかりかかる。補助事業にのせ農道橋で曳上げれば補助対象となるので吟味してみたい。重量制限は再度現状を見て、車両を通行止にして必ず事故防止を図りたい。



#### 上山内移動町民宿題

秋田間の交通渋滞をなくすことには比重が移るだろう。

司会……  
がと  
した  
踏ま  
要望事項に入りたい。  
質  
末広工場前の防火水

まず秋田周辺の交通渋滞をなくし、いまの東北販賣道に結ぶ二八五号線の整備というものが進んでいくだらう。これを一つの目安にしながら産業振興へ移つて、このが本町の行方ではないだらうか。

町：集落の両側から大石彦司氏字の後をとおって富津内川に排水路を整備したい。

質：消防舎の建替について末広内に建てたいが会社側は承諾しないので町から働きかけてほしい。助役：現在町有地であるが、道義的に会社の立場を考慮しながら前向きに意向を打診したい。

**司会**：大へんありがとうございました。この点を踏まえて早速、たい。  
**町**：この事業は国の補助事業であり両側をU字溝にすればいいまでの一年分の事業費がかかる。現状からすれば事業費を確保することなどが大切な検討させることであります。

町長：いろいろなご要望を聞き、私どものいたらない点をはじめてお話しして、よく都部課長と相談して一  
刻も早く実現したい。  
我々が良いと思ってやること  
が逆の場合もある。

卷之三

するこ  
ていた

期に完成する方向  
つごろどういうを  
次日お答えをしたい  
前から入った地点、  
引込線について舗装  
いただきたい。

質：上広  
腐朽化  
通るた  
川向に  
あり早

だきたい。  
ケ野橋の架替について  
が激しいため農業機械が  
びに危険を感じる。  
は住家、水田、山林など  
急に架替えて欲しい。又

バイバスの件でも、何故つく  
るのか、どういう道路をどこへ  
つくるのかよく考えて、眞の豊か  
さの意味を再吟味したい。  
時間を貯蔵して集まつた皆さ  
んに対し、心からお礼を申しあ  
げたい。







